

# PUBLIK

## Semarak Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 59, di Lapas Terbuka Kendal

Narsono Son - [KENDAL.PUBLIK.CO.ID](http://KENDAL.PUBLIK.CO.ID)

Mar 17, 2023 - 18:43



*Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 59 Lembaga Pemasyarakatan Terbuka Kendal*

KENDAL – Semarak peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan (HBP) ke-59 tahun 2023 terus digaungkan melalui kegiatan-kegiatan positif. Tak mau ketinggalan, Lapas Terbuka Kendal adakan kerja bakti bersih-bersih lingkungan pada Jumat (17/03/2023).

Memimpin jalannya kegiatan, Kepala Seksi Administrasi Kemanan dan Tata Tertib, Jonet Darmawan Adi menyampaikan bahwa kegiatan kebersihan lingkungan diikuti oleh petugas Lapas Terbuka Kendal sebagai bentuk partisipasi menyemarakkan HBP ke-59.



“Bisa kita lihat, hari ini petugas Lapas Terbuka Kendal kompak melaksanakan kebersihan lingkungan. Kegiatan bersih-bersih sendiri merupakan salah satu rangkaian dalam peringatan Hari Bakti Pemasarakatan ke-59,” ucap Jonet.

Pada kesempatan yang sama, Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy mengungkapkan sasaran kegiatan kebersihan mulai dari area pembinaan, masjid dan blok hunian warga binaan. Kegiatan ini juga dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan.

“Kegiatan bersih-bersih dilaksanakan selain turut menyemarakkan peringatan HBP juga dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan. Dengan lingkungan yang bersih, diharapkan dapat meningkatkan semangat dalam melaksanakan ibadah,” tutur Rusdedy.

Seusai kegiatan kerja bakti, Jonet mengajak seluruh pegawai Lapas Terbuka Kendal untuk beristirahat bersama sambil menikmati hidangan yang sudah disiapkan. Menurutnya, kegiatan ini salah satu wujud silaturahmi dan juga meningkatkan kekompakan serta rasa kekeluargaan diantara pegawai Lapas Terbuka Kendal.

“Ucapan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya atas partisipasi pegawai pada kegiatan hari ini. Dengan lingkungan yang bersih dan nyaman, semoga membuat kita semakin semangat dalam bekerja sehingga dapat meningkatkan produktivitas,” pungkas Jonet.

(N.Son/\*\*\*)